

Última Cuenta Presidencial y para la región de Coquimbo... NADA...

Así no más, que venga el próximo Presidente, ya que este Gobierno, objetivamente, se sumó a los anteriores, y ha dejado a nuestra Región, en casi las mismas condiciones de cuando asumió, ninguna obra de envergadura y proyección, en ya 3 Gobiernos consecutivos, es algo ya «intolerable».

Repasemos: en la nueva Área Metropolitana, solo se están construyendo los hospitales que son obras básicas de arrastre y «concessionadas» para 2 ciudades que están entre las de mayor crecimiento del país, también nos vienen prometiendo licitación pública del Tranvía, desde que asumieron, y otra vez, la suspendieron, por otra parte, a duras penas solo una ampliación del aeródromo de La Florida, que se redujo a lo mínimo, y claro es una inversión privada, de la concesionaria, y que no consideró lo más importante, la tecnología para poder aterrizar en días de baja visibilidad, pero al lado 83 millones de dólares de todos los contribuyentes para un remoso aé-

ródromo Torquemada de Concón.

Y qué decir de la Ruta 5 licitada y adjudicada por este gobierno, la suspendió arbitrariamente, y ahora, se van sin dejar nada ejecutado, así, seguiremos soportando los tacos de nunca acabar, y nos vendieron, una Circunvalación como la gran solución, quizás para unos ¿20 años más?

El Paso de Agua Negra, que lleva una década esperando se termine su pavimentación, igual, ni un metro de pavimento, y al lado en Atacama 70 mil millones del MOP, para pavimentar 21 kms que conectan al Paso San Francisco, o sea los dineros van para las regiones vecinas y acá, seguimos marcando el paso. La Ruta 41 Ch, en las mismas, sigue siendo la ruta de la muerte, cobrando vidas, y apenas un maquillaje, pero la doble vía sigue en estudios, el Túnel de Agua Negra, peor, nos prometió el Presidente en campaña, que lo vería, luego se le olvidó y vino la Ministra del MOP, y declaró: «que no era prioridad», pero tras cartón y «unilateralmente» en una

obra binacional, encargaron un nuevo estudio del Túnel más estudiado de Latinoamérica y quizás del mundo, por 2180 millones, y que será entregado en el próximo Gobierno y en vez de convocar a la EBITAN, para dar alguna señal sensata y bilateral, también bajaron su página web.

Y solo, porque casi nos estamos quedando sin agua, se está en proceso de licitación, vía concesión, de una planta desaladora para Elqui, también una década de atraso y espera, y este Gobierno, esperemos la deje licitada antes del 31 de Diciembre.

Casualmente, y en año electoral, tanto en Atacama, como en Valparaíso, Gobernadores y Alcaldes pro Gobierno, esas son las nefastas «causalidades políticas», y así, nuevamente, la cartera de proyectos emblemáticos de la Región Estrella, se hizo humo otra vez. Y claro, también en año electoral, aparecen parlamentarios pro gobierno, con obras que estuvieron 3 años sin verse, pero ahora «mágicamente» reaparecen y hacen sendos



Carlos Eduardo Ruiz Benítez
Director de Asuntos Internacionales Corpan

videos para dar cuenta de que «están trabajando en ellos» y los 3 años anteriores, ¿por qué no lo hicieron?.

Finalmente, raya para la suma, la Región de Coquimbo, con una de las inversiones «públicas» más bajas del país, esa es la triste, pero cruel realidad, más de una década de postergaciones, que esperemos en el próximo Gobierno, logremos cambiar, ello, también depende de Usted...